

Department für Blas- und Schlaginstrumente, Evaluierungszeitraum: 29.05. – 23.06.2017

Das Rektorat der Universität Mozarteum Salzburg bedankt sich bei den Studierenden und Lehrenden sowie bei den Vertreterinnen und Vertretern des Evaluierungszirkels für die Mitwirkung.

Insgesamt zeigt sich in den Ergebnissen eine äußerst hohe Zufriedenheit mit den Studien sowie insbesondere mit den Lehrveranstaltungen und den Lehrenden.

Folgende qualitätssichernde Maßnahmen werden auf Grundlage der Evaluierungsergebnisse und der vom Evaluierungszirkel erarbeiteten Handlungsempfehlungen von der Universitätsleitung bearbeitet:

Das Rektorat wird eine regelmäßige Aktualisierung der Informationen in MOZonline, insbesondere zu den Zulassungsprüfungen, veranlassen.

Der Vorschlag des Evaluierungszirkels, für die Beschreibungen der Lehrveranstaltungen in MOZonline ein Musterbeispiel zu erstellen, wird in diesem Zusammenhang aufgegriffen.

Die Optimierung der Raumauslastung wird weiter verfolgt. Hierzu werden die bislang gemachten Erfahrungen mit dem Schließsystem in eine Überarbeitung desselben münden (u.a. um die Nutzbarkeit von Räumen für Ensembleproben zu verbessern). Der Empfehlung zur vermehrten Nutzung der Überäume zu Tagesrandzeiten wird nachgegangen.

Die Empfehlung, die Lehrveranstaltung Kammermusik departmentübergreifend zu regeln, sodass die Studierenden aus anderen Departments diese Lehrveranstaltungen auch für ihr eigenes Studium angerechnet bekommen können, wird vom Rektorat mit Nachdruck begrüßt.

Die dringende Empfehlung, das Curriculum IGP, vor allen Dingen hinsichtlich der Entlastung des Bachelor-Studiums, zu überarbeiten, soll in enger Abstimmung zwischen Curricula-Kommission, Lehrenden und der Departmentleitung erfolgen.

Wie vom Evaluierungszirkel empfohlen, soll die Konzeption der Lehrveranstaltungen Blasorchesterleitung und Didaktik/Lehrpraxis Blechbläser überarbeitet werden.

Die vom Evaluierungszirkel vorgeschlagene Verbesserung der Ausstattung in manchen Räumen (Stühle, Notenpulte) wurde bereits in Angriff genommen. Im Zuge dessen startete eine detaillierte Kontrolle der inventarisierten Schlaginstrumente.

Das Rektorat unterstützt die Empfehlung, die Sauberkeit in den Räumen zu verbessern und bekräftigt den Vorschlag, die Lehrenden und Studierenden dazu anzuhalten, Auffälligkeiten unmittelbar zu melden.

Die einzelnen Handlungsempfehlungen des Evaluierungszirkels werden geprüft und gegebenenfalls – soweit finanziell gedeckt – umgesetzt.